
Ecole Maternelle Publique Sonia Delaunay 
8, Promenade du grand mail 
35130 LA GUERCHE DE BRETAGNE  
ecole.0350274h@ac-rennes.fr 

Conseil d’école du  2 avril 2024 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

Mme Diot-Martin, présidente de séance. 

Mme Massiet du Biest, secrétaire de séance. 
 

1- La rentrée 2024 

 

Depuis la rentrée, nos effectifs sont stables : 101 élèves dans l’école.Il y a eu quelques départs en PS.  

Pour la rentrée 2024, nous prévoyons une baisse du nombre d’élèves ,il y a un départ de 41 GS et une 

potentielle arrivée de 32 en PS (il ne s’agit que d’une prévision): nous attendons 93 enfants, répartis 

selon leur âge, de la façon suivante   

-  7 élèves de TPS, nés en 2022 (à ce jour 2 inscriptions) 

- 32 élèves de PS, nés en 2021 (à ce jour 18 inscriptions) 

- 22 élèves de MS, nés en 2020 

- 34 élèves de GS, nés en 2019 

 

Prévisions d’effectifs en Classe bilingue français – breton : 

GS : 7 élèves / MS :4 élèves / PS : 1 élève / TPS :2 élèves. Ce qui nous amène à un total de 14 élèves. 

 

Des élèves nés en 2022 pourront être admis en classe de TPS à la rentrée ou en janvier(enfants nés 

au premier semestre 2022) 

Cette prévision a été enregistrée auprès de l’inspection académique en novembre 2023. Aucune 

décision pouvant impacter la répartition des classes, n’a pour le moment été annoncée. 

 

Malgré une communication importante (en particulier via les réseaux sociaux), les Portes Ouvertes du 

Vendredi 22 Mars n’auront pas permis de rencontrer de nouvelles familles, notamment suite à la 

fermeture de l’école de Rannée. 

 

Il est noté que l’école Sonia Delaunay présente d’importants atouts pour un meilleur suivi des élèves : 

- Effectifs réduits dans les classes 

- Equipe enseignante stable 

 

Mme Lefaix, parent d’élève et également présidente de l’Association des Assistantes Maternelles de 

La Guerche-de-Bretagne, signale qu’un grand nombre de familles contacte l’association pour trouver 
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un mode de garde pour des nourrissons. La baisse de la démographie observée ces dernières années, 

ne serait peut-être que provisoire et pourrait laisser espérer une hausse des inscriptions à venir. 

2-Les demandes au budget 2024 

 

Acquisitions de mobiliers et matériels 

 

Affectation Désignation produit Fournisseur référence Quantité Prix total TTC 
€  

Toutes les 

classes 

Cotisation adhésion 

USEP  

USEP  50 éleves 350 

Direction /

classes 

Ordinateur portable 

connecté 

    

Cour PS Balançoire     

Classe GS 

Valérie 

Rideaux/stores     

TRAVAUX de sécurisation (terrasse glissante) 
Cour grands Barrières terrasse     

 

Barrières côté mail : 

Depuis plusieurs mois, il n’y a plus de barrières devant le grand portail de l’école côté de l’interphone. 

Une demande à la mairie pour réinstaller une barrière sécurité, a été faite auprès de Mr Antoine 

Pilet. Mme Carine Germond demande que ce type de demandes lui soit également transmise par mail.  

 

Fuite des Baies du couloir (verrière dans l’extension proche salle de motricité) : 

Le sol est glissant, du fait de fuites récurrentes en cas de pluies importantes. 

 

Alarme PPMS : Qu’en est-il de l’alarme PPMS ? 

Nous avons reçu un courrier le 28 mars du recteur en vue de rehausser la posture Vigipirate au 

niveau le plus élevé : « urgence attentat » 

La directrice souligne le fait que l’école ne dispose pas de personnel pouvant assurer le filtrage des 

parents aux heures d’entrée et sortie de classe. 

Les représentants de la mairie ont mis ce dossier en attente pour mettre en place à terme un 

système aux normes selon des directives nationales, toujours pas reçues. 

 

Budget 2024 : 

Celui-ci a été voté en Conseil Municipal le Jeudi 28 Mars 2023 et doit être transmis à Mme Diot-

Martin. 

Mme Carine Germond précise avoir fait une demande d’augmentation pour le budget « Transports et 

sorties scolaires » pour passer de 18 euros à 20 euros par élève. Cette demande n’a pas été accordée, 

faute d’une majorité de votes favorables. 

 

L’ensemble des crédits alloués pour chaque élève en 2024 reste identiques à ceux donnés en 2023 : 

- Budget « Sorties » : 18 euros par élève 

- Budget « Noël » : 7 euros par élève 

- Budget « Fournitures » : 35,5 euros par élève 



- En attente : L’école a fait une demande d’augmentation du crédit « USEP » (de 300 à 350 

euros). Le montant sera à vérifier sur le document officiel transmis par la mairie. 

 

3-Projets pédagogiques et spectacles pour l’année 2023/2024 

Visites médicales : 

- Les PS (nés entre le 1/01/2019 et le 30/06/2019) et MS (nés entre le 1/07/2018 et le 

31/12/2018) ont bénéficié d’une visite médicale organisée par la PMI (Protection Maternelle et 

Infantile) : Bilan vue/audition/dents/langage 

- Tous les élèves de GS vont bénéficier d’une visite médicale organisée par le CMS (Centre 

Médico-Scolaire). Mme Nadia Ory, infirmière du collège des fontaines, sera présente à l’école 

les 9 avril, 16 avril et 14 mai pour effectuer des bilans : vue/audition/dents/langage… 

Ces bilans ont pour objectif d’alerter et d’orienter les parents vers des spécialistes si besoin. 

 

Projet piscine : 

MS/GS et MS à partir du 02/04 

Les MS de Laetitia Diot-Martin et d’Elodie Lucas vont à la piscine les mardis de 13h55 à 14h35. 

L’activité natation est prise en charge par Laetitia Diot-Martin. Les PS sont accueillis par Elodie 

Lucas, Charlotte Jouvenaux et Sylvie Lairy. 

Remarque de Mme Diot-Martin : Même en partant de l’école dès 13h30, il est impossible d’être dans 

l’eau à l’heure, à savoir à 13h55 (trajet à pied et préparation dans les vestiaires longs pour des MS). 

 

Les MS/GS de la classe de Virginie Massiet du Biest et les MS/GS de Stéphanie Tessier vont à la 

piscine les mardis de 14h35 à 15h15. Les PS sont également accueillis par Elodie Lucas et Raymonde 

Hamard-Rossignol.  

 

Cette année, les groupes bénéficient d’un encadrement renforcé avec 2 MNS en charge de groupes 

d’élèves et 1 MNS en surveillance. 
 

Il est toujours possible pour les parents d’accompagner à la piscine. Des parents agréés sont dans 

l’eau, d’autres peuvent être au bord et dans les vestiaires.  

 

SORTIES Périodes 4 et 5 

Mardi 2 avril-25 juin Cycle piscine MS/GS. 

 

jeudi 4 avril (matin) Photographie scolaire (groupe et individuelle) 

Pour les photos de fratries, il est bien précisé qu’il s’agit 

de photos de frères et sœurs au sein même de l’école 

maternelle ( et non avec les enfants de l’élémentaire). 

 

Jeudi 18 avril (matin) MS/GS Parcours d’orientation organisé avec l’USEP dans 

le Jardin Public. 

 

Mardi 7 mai (matin) Maternathlon : épreuves sportives organisées avec 

l’USEP sur le terrain synthétique du RCRG. 

 

Vendredi 31 mai 

 

Spectacle au centre culturel de Vitré. 

Transport gratuit (financé par Vitré Communauté) 

Entrées (5 euros par élève) à la charge de l’école. 

 

Jeudi 6 juin Sortie scolaire à l’aquarium de Saint Malo pour les GS de 

Valérie et les GS de Virginie. 



Vendredi 21 juin Sortie scolaire aux Jardins de Brocéliande pour les 

classes de Stéphanie, Elodie, Laetitia et les MS de 

Virginie. 

 

Samedi 22 juin Fête de l’école 

Thème : la nature 

 

Lundi 1er juillet au Vendredi 5 juillet Stage massé de natation pour la classe de Valérie. 

Il s’agit d’une expérimentation proposée par Aqua Va, 

sous forme de stage intensif de natation (Séances de 

natation tous les matins et après-midis pendant 4 jours). 

 

 

 

4- Actions menées par l’association des parents d’élèves 

Présentées par Me Lefaix, trésorière de l’Association de Parents d’Elèves des écoles publiques.  

 

Soirée « Loto » du samedi 30 mars : 

Baisse du nombre de réservation et annulations de dernière minute par rapport à l’an dernier.  

Montants en euros Recettes Bénéfice net 

Loto 2023 7250 2289 

Loto 2024 5632 1142 

 

Action « Vide-grenier et Concours de Palet » du dimanche 31 mars : 

Vide-grenier avec 15 exposants très satisfaits de leurs ventes. 

De nombreuses équipes inscrites au Concours de palets (43 le matin et 57 l’après-midi). 

L’ensemble des produits de restauration a été vendu. 

Une très belle réussite avec environ 1500 euros de bénéfices ! 

Seul bémol : seulement 6 bénévoles mobilisés sur cette action (journée très dense). 

 

Prochaine action : La fête des écoles publiques le samedi 22 juin 

Thème : la Nature. 

Spectacle des maternelles le matin et de l’élémentaire l’après-midi. 

Stands de jeux et de restauration. 

Une date de réunion de préparation sera communiquée très prochainement ! Avis à tous les parents ! 

 

La directrice remercie vivement les membres de l’APEEP pour toutes ces actions.  

 

Mme Diot-Martin remercie les membres du Conseil d’école pour leur écoute et leur participation et 

propose de clore la réunion.  

 

 

 

 

Secrétaire de séance       Directrice 

Mme Massiet du Biest      Mme Diot-Martin 

 
 


